

Anne Hidalgo et Bruno Le Ray remercient les soldats de l'opération Sentinelle

Mercredi 16 décembre à 11h15, Hôtel de Ville (4e)

Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Bruno Le Ray, Gouverneur militaire de Paris, remettront mercredi à l'Hôtel de ville des cadeaux aux soldats de l'opération Sentinelle pour les remercier de leur engagement pour la sécurité des Parisiens.

Mobilisés depuis les attentats de janvier dernier, près de 6.500 soldats sont aujourd'hui déployés dans le cadre de l'opération Sentinelle dans toute l'Ile-de-France pour faire face à la menace terroriste.

Alors que l'opération Sentinelle se poursuit, Anne Hidalgo a souhaité que la Ville fasse un pas de plus dans son soutien aux militaires mobilisés. Elle proposera mardi au Conseil de Paris, de voter une subvention pour témoigner du soutien des Parisiens aux soldats de l'opération Sentinelle qui participent au quotidien à leur sécurité.

Elle leur remettra mercredi à l'Hôtel de Ville, aux côtés de Bruno Le Ray, Gouverneur militaire de Paris, et de Catherine Vieu-Charier, son adjointe correspondant Défense, des cadeaux qui leur permettront de se divertir lors de leurs temps de repos.

La Maire de Paris présentera également les mesures de gratuité prises par la Ville, pour leur donner un accès facilité aux établissements culturels et aux monuments.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Bruno Le Ray, Gouverneur militaire de Paris
- Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire de Paris, en charge de la mémoire, du monde combattant et correspondant Défense
- Les soldats mobilisés dans le cadre de l'opération Sentinelle

Date et lieu :

Mercredi 16 décembre à 11h15, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau (4e)

Contact presse: Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61